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Programa de inovação 
aberta do Banco Regional de 
Desenvolvimento do Extremo 
Sul (BRDE), o BRDE Labs do 
Paraná encerrou a edição 2024 
nesta quarta-feira (27) com pit-
ches das 10 startups seleciona-
das para a etapa final. 

Elas apresentaram suas solu-
ções tecnológicas voltadas para 
o tema “Inovação que Transfor-
ma o Amanhã”, nas áreas estra-
tégicas de marketing e vendas, 
recursos humanos e cultura or-
ganizacional, logística, gestão 
de efluentes e de CO2, gestão 
de indicadores, entre outros as-
pectos.

Criado em 2020, o BRDE 
Labs no Paraná é uma iniciativa 
do BRDE com a Hotmilk, .

A Receita Estadual iniciou, 
na quarta, a quarta fase da Ope-
ração Varejo Legal, com visitas 
orientativas e preventivas a 5 mil 
estabelecimentos localizados em 
147 municípios do Rio Gran-
de do Sul. O objetivo dos 626 
servidores envolvidos é orientar 
os contribuintes sobre a impor-
tância do cumprimento volun-
tário e correto das obrigações 
tributárias, visitando os locais e 
conversando com os donos dos 
negócios. Essa é a maior opera-
ção da história da administração 
tributária gaúcha. Conforme 
o fisco, a previsão é que a ação 
de fiscalização siga até 6 de de-
zembro, com possibilidade de 
conclusão dos trabalhos no pri-
meiro trimestre. 

Depois que a cena de uma 
cachorrinha interrompendo a 
ronda de uma equipe da Polícia 
Civil do Paraná (PCPR), para 
pedir ajuda para os cinco fi-
lhotes que foram abandonados 
viralizou na última semana, a 
história ganhou um novo capí-
tulo na terça. A equipe policial 
resolveu adotar a cachorrinha, 
que ganhou o nome de Filó, 
após todos os filhotes serem 
adotados. Mãe e filhotes foram 
abandonados no bairro Tatu-
quara, em Curitiba, no último 
dia 13. Filó chamou os policiais 
para sinalizar a “ocorrência” e 
acompanhou a viatura latin-
do até que o carro parasse e os 
policiais a acompanhassem até 
onde estavam os filhotes.
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Após nove dias de intensas 
agendas no Japão e na China, 
o governo do Rio Grande do 
Sul encerrou, nesta quarta-fei-
ra (27/11), a missão oficial aos 
dois países. 

Liderada pelo governador 
Eduardo Leite, a comitiva pro-
moveu o Estado em importan-
tes plataformas internacionais e 
ampliou o diálogo com grandes 
empresas, governos e institui-
ções.

“A missão ao Japão e à Chi-
na foi um marco importante 
para o Estado. Como eu costu-
mo dizer, o Rio Grande do Sul 
não é uma ilha. É importante a 
nossa presença no Exterior para 
integrarmos o Estado à econo-
mia mundial. 

Missão oficial 
ao Japão e à 
China gera 
avanços
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Políticas para mulheres

Prêmio Honestidade nas Escolas

Comitiva de Portugal

Serviço de acolhimento

Assembleia do Conass em Brasília

Os servidores públicos 
catarinenses receberão 
a segunda parcela do 13º 
salário em 12 de dezem-
bro – nestes 50% restan-
tes haverá o desconto dos 
encargos do IPREV e do 
Imposto de Renda. A data 
foi anunciada na quarta, 
27, pelo governador Jor-
ginho Mello, que também 
adiantou que o pagamen-
to da folha de dezembro 
será antecipado para o 
dia 23. Somados os pa-
gamentos do 13º com os 
salários de novembro e 
dezembro, o Governo do 
Estado deve injetar pouco 

mais de R$ 2,7 bilhões na 
economia catarinense em 
um intervalo de menos 
de 30 dias. Para o gover-
nador Jorginho Mello, tão 
importante quanto man-
ter os pagamentos em 
dia é poder antecipá-los, 
a exemplo do que ocorreu 
em julho com o depósito 
da primeira parcela do 13º 
salário do funcionalismo. 
“A antecipação do salário 
de dezembro e o paga-
mento do 13° beneficiam 
diretamente 171,5 mil fa-
mílias catarinenses, mas 
também vão movimentar 
toda a nossa economia”.

A secretária de estado da 
Assistência Social, Mulher 
e Família, Maria Helena 
Zimmermann, partici-
pou na terça e quarta, em 
Brasília, do Encontro com 
Gestoras Estaduais de Po-
líticas para Mulheres. Na 
capital ela também parti-
cipou da sessão solene em 
alusão à Campanha dos 

21 Dias de Ativismo pelo 
Fim da Violência contra as 
Mulheres. A primeira par-
te do Encontro teve o or-
çamento e financiamento 
de políticas para mulhe-
res como pauta principal.  
“É um compromisso de 
Santa Catarina proteger 
cada vez mais as nossas 
mulheres”.

O Governo do Estado re-
alizou nesta quarta-feira, 
27 de novembro, no Te-
atro do CIC, em Floria-
nópolis, a solenidade de 
premiação dos 72 alunos 
vencedores do VI Prêmio 
Honestidade nas Escolas. 
O concurso de desenhos, 
realizado pela Contro-
ladoria-Geral do Estado 
(CGE) em parceria com a 

Secretaria de Estado da 
Educação (SED), promove 
a ética e a cidadania entre 
alunos do 1º ao 5º ano da 
rede estadual. 

Pela primeira vez na 
história, os critérios do 
edital do Prêmio contem-
plaram dois estudantes 
de cada uma das 36 Coor-
denadorias Regionais de 
Educação (CREs). 

O presidente da Câma-
ra Municipal do Porto, 
em Portugal, Rui Morei-
ra, iniciou a visita oficial a 
Santa Catarina, no Sul do 
Brasil, com as boas vin-
das do governador do Es-
tado, Jorginho Mello, na 
Casa d’Agronômica, nesta 
quarta-feira, 27. O encon-
tro com o governador foi 
o primeiro compromisso 

de uma agenda de reuni-
ões sobre turismo, atração 
de negócios, tecnologia, 
inovação e intercâmbio 
cultural, que irá até sex-
ta-feira, 29. “Quero dar 
boas-vindas à comitiva do 
Porto e dizer, que estando 
em Santa Catarina, espe-
ro que vocês se sintam 
em casa”, declarou o go-
vernador.

A vice-governadora Mari-
lisa Boehm inaugurou a 
nova sede do Serviço de 
Acolhimento Institucional 
para Crianças e Adoles-
centes (Saica), em Canoi-
nhas, na tarde desta quar-
ta-feira, 27. 

A obra, que recebeu 
cerca de R$ 1 milhão em 
investimento do governo 
catarinense por meio da 

Secretaria de Estado da 
Assistência Social, Mu-
lher e Família, tem 446,71 
metros quadrados e terá 
20 vagas para crianças e 
adolescentes de ambos 
os sexos, incluindo pes-
soas com deficiência, na 
faixa etária de 0 a 18 anos, 
algo que faz da instituição 
uma referência nacional 
no setor.

O secretário de Estado 
da Saúde, Diogo Demar-
chi Silva, participou nes-
ta quarta-feira, 27, da 9ª 
Assembleia do Conselho 
Nacional de Secretários 
de Saúde (CONASS), rea-
lizada em Brasília. O en-
contro reuniu secretários 
estaduais e municipais 
de saúde de todo o país, 

promovendo a troca de 
experiências e a discussão 
de estratégias para o for-
talecimento da gestão do 
SUS.

Santa Catarina está 
comprometida em imple-
mentar soluções inovado-
ras e eficazes para melho-
rar a vida da população”, 
destacou Demarchi.

Jonatã Rocha/Secom

Economia terá injeção de R$ 2,7 bilhões 

SC paga 13º salário aos 
servidores no próximo dia 12 

Paraná lança programação do 
verão com show de drones

Com o céu iluminado por 
mais de 600 drones, o Governo 
do Estado deu o pontapé inicial 
para a maior edição da história 
do Verão Maior Paraná. A tem-
porada vai contar com shows 
gratuitos de artistas nacionais, 
além de uma agenda repleta 
de atividades esportivas e re-
creativas. A cerimônia de lan-
çamento, que aconteceu nesta 
quarta-feira (27), contou com a 
presença do governador Carlos 
Massa Ratinho Junior.

Com a programação, o 
Paraná se consolida como um 
dos principais destinos do ve-
rão brasileiro. Na temporada 
passada, cerca de 4 milhões de 
turistas visitaram o Litoral e 
as praias de água doce do No-
roeste do Estado, de acordo 
com o Instituto Paranaense de 
Desenvolvimento Econômico 
e Social (Ipardes). Ao todo, 
serão investidos mais de R$ 
150 milhões no Verão Maior 
Paraná 2024/2025, com re-
cursos do Estado e de empre-
sas apoiadoras.

“É um orgulho que o Paraná 
esteja definitivamente na rota 
do turismo de verão. Como um 
todo, já somos um dos estados 
que mais cresce no turismo, 
mas especialmente neste mo-
mento do ano, em que temos 

uma série de grandes shows e 
de atividades esportivas pro-
gramadas para toda a família”, 
afirmou o governador.

A expectativa é de que 
aumento no movimento de 
turistas também impacte no 
desenvolvimento econômico 
regional. “Já estamos com os 
hotéis e pousadas lotadas, mui-
tas casas sendo alugadas, impul-
sionando a economia do Para-
ná. Tudo isso porque estamos 
entregando aos paranaenses e 
turistas de fora do Estado um 

verão muito bem organizado e 
seguro”, disse Ratinho Junior.

No verão passado, o movi-
mento gerou um incremento de 
R$ 107,6 milhões no Produto 
Interno Bruto (PIB) do Paraná, 
segundo a estimativa do Ipar-
des, com aproximadamente 1,4 
mil postos de trabalho gerados.

A programação do Verão 
Maior Paraná 2024/2025 foi 
apresentada pelo maior show 
de drones da história do Para-
ná, com os equipamentos re-
velando nos céus de Curitiba 

os nomes dos artistas que se 
apresentarão ao longo da tem-
porada.

Foram 600 drones, em um 
espetáculo de cerca de 10 mi-
nutos, sincronizado a mais de 
100 metros de altura e com 
mais de 200 metros de largura. 
Em um show de luzes, foram 
projetados no céu de Curitiba 
os nomes dos principais artistas 
do calendário de apresentações, 
como Michel Teló, Sorriso Ma-
roto, Titãs, Jota Quest, Alexan-
dre Pires e Péricles.

Mais de 600 drones iluminaram o céu de Curitiba 
Rodrigo Felix Leal/SEIL

Ação também vai ter atividades recreativas e esportivas não só no Litoral

Foram assinados, nesta quar-
ta-feira (27/11), convênios e 
portarias que permitiraão inves-
timentos do governo do Estado, 
por meio da Secretaria da Saúde 
(SES), em hospitais de São José 
do Norte, Três Passos, Seberi, 
Vacaria, Jaboticaba e Caçapava 
do Sul. O valor total destinado 
pelo programa Avançar Mais na 
Saúde para as seis entidades é de 
aproximadamente R$ 2,7 mi-
lhões, recursos que serão utiliza-
dos para compra e instalação de 
equipamentos.

Os documentos foram assi-
nados pela titular da SES, Arita 
Bergmann, em evento on-line, 
que teve participação dos prefei-
tos, dos secretários municipais 
de saúde e dos dirigentes dos 
hospitais. “Este feito de hoje, 
de quase três milhões de reais, 
se deve à iniciativa do governo 
do Estado de priorizar a análise 
e escolher projetos que sejam es-
tratégicos para as regiões de saú-
de. Aproveito a oportunidade 
para agradecer às parcerias com 
os hospitais e com as prefeituras. 

Agradeço especialmente à equi-
pe técnica da SES, que atua para 
que seja possível a assinatura 
destes convênios”, disse.

Com a Prefeitura de São José 
do Norte, mantenedora do Hos-
pital Municipal, a portaria libe-
rou R$ 877,9 mil para aquisição 
e instalação de um mamógrafo. A 
expectativa inicial é realizar pelo 
menos dois mil exames por ano.

Para o Hospital de Caridade 
de Três Passos serão destinados 
R$ 720 mil, visando à aquisição 

de equipamentos para aparelha-
mento do Centro de Diagnós-
tico por Imagem e do Bloco Ci-
rúrgico. Estão previstas a compra 
de um sistema de videoendosco-
pia rígida (torre de vídeo) e um 
aparelho para exame de densito-
metria óssea. A instituição dis-
ponibiliza hoje a densitometria 
para a microrregião de saúde de 
Três Passos, Bom Progresso, Es-
perança do Sul e Tiradentes do 
Sul. Com o novo aparelho, há a 
expectativa de ampliação do ser-

viço para todos os municípios da 
2ª Coordenadoria Regional de 
Saúde. Além disso, o Bloco Ci-
rúrgico, também está passando 
por obras de ampliação.

Em Seberi, o convênio de 
R$ 297,8 mil com o Hospital 
Pio XII permitirá a aquisição e a 
instalação de equipamentos para 
o centro obstétrico. Berços aque-
cidos, incubadoras, monitores 
de sinais vitais neonatais e kits 
de equipamentos estão entre as 
compras previstas. O local é refe-
rência em partos para oito muni-
cípios da região e em ginecologia 
para 26, atendendo a uma popu-
lação aproximada de 50 mil pes-
soas. No momento da assinatura, 
a equipe do centro obstétrico do 
hospital convidou uma puérpera 
e sua bebê, nascida na terça-feira 
(26), para simbolizarem os re-
sultados dos investimentos em 
saúde neonatal no município. 
Emocionada, Arita posou para 
uma foto com a família.

O Hospital Nossa Senhora 
da Oliveira, de Vacaria, receberá 
R$ 298,8 mil em investimentos. 

Repasse de R$ 2,7 mi a seis hospitais
Alina Souza/SES

Os convênios e as portarias foram assinados na quarta 


